

Basar Oberwangen - ein Anlass mit Auswirkung

Cornelia Matthews, 03.02.2020

Vielen Dank den vielen engagierten Helfern für die Mitarbeit und allen Basar-Besuchern für die grosszügige Unterstützung.

Mit dem Erlös von CHF 5'601.55 unterstützen wir

- Der Verein "ungerwägs" Oberwangen will Kindern, Jugendlichen und sozial benachteiligten Menschen mit der Liebe Gottes und der Kraft des Evangeliums dienen und im täglichen Leben helfen. Das Geld wird für Projekte im In- und Ausland eingesetzt.
- JayaHo ist eine Geschichte von Menschen, die trotz grossen Schicksalsschlägen gelernt haben, auf ihren eigenen Füessen zu stehen. Das Projekt wurde 1999 von Pia Schmid in Trilokpuri (ein Slum-Umsiedlungsgebiet von Delhi) mit dem Ziel gegründet, einigen der ärmsten von Delhis Einwohnern eine Lebensgrundlage zu verschaffen.
- Vision for Africa ist eine international tätige Organisation, deren Ziel es ist, bedürftigen Kindern in Afrika (Schwerpunkt derzeit Uganda) eine Ausbildung zu ermöglichen und jungen Menschen die Perspektive für eine gute Zukunft in ihrer Heimat zu geben.

Unsere Hilfe kommt vor allem einer guten Schul- und Fachausbildung, gesunder Ernährung sowie der medizinischen Grundversorgung zu Gute, was die Voraussetzung dafür schafft, dass sich die Kinder im Leben selbst versorgen und dadurch auf längere Frist ihr Land positiv beeinflussen und verändern können.

Gleichzeitig helfen wir, das soziale Umfeld für die Kinder zu verbessern, indem wir eigene Schulen, Ausbildungsstätten, Krankenhäuser etc. bauen.

1234567

<http://www.koeniz.ch/de/blog/posts/Rueckblick-Basar2020.php>